

地域ふれあい奉仕活動に参加した皆さん



生徒さんたちと 一緒に奉仕作業

日向 轍の会

日向市財光寺の市民
ボランティア団体「日
向 轍(わだち)の会」
(若杉盛二会長、20人)

は10月27日、地元の日
向高校、日向工業高校、
延岡の聖心ウルスラ学
園高校・聡明中学校の
生徒さん総勢30人と一
緒に「地域ふれあい奉
仕活動」を実施しまし
た。

肌寒い朝にもかかわ

らず五十猛神社通りの
除草作業、ごみ拾いを
行い、元気良いあいさ
つと手早い除草作業で
1時間ほどで終えるこ
とができ、気持ちのい
い奉仕活動をするこ
ができました。

若杉会長は「五十猛
神社の大祭で、古来大
切に祭ってきた神様を
快く迎えすることが
できるのも皆さんのお
かけです」と参加され
た皆さんにお礼を述べ
ました。

さまざまなおボラン
ティア活動がありますが、自分のためだけで
なく他者や社会のため
に「助け合いの精神」
を養い、人との触れ合
いに喜びを感じる体験
をこれからもしてほしい
と願っています。

ご助力を賜りました
生徒さんと、ご理解を
いただきました学校関
係者、ならびに保護者
の皆さま方に心より感
謝申し上げます。(リポ
ーター＝財前洋子さ
ん)